



Ciudad de México, a 14 de febrero de 2017

COMUNICADO DE PRENSA

BUSCA DELEGACIÓN DE UNIVERSIDADES CUBANAS IMPULSAR COLABORACIÓN CON EL IPN

- **La rectora de la Universidad de Oriente planteó la posibilidad de concretar un convenio marco**

C-108

Guanajuato, Gto.- Al participar en la *XIV Cumbre de Rectores México-Cuba: Vinculación universitaria y su impacto en el desarrollo regional*, que se lleva a cabo en la Universidad de Guanajuato, la Rectora de la Universidad de Oriente, Martha del Carmen Mesa Valenciano, planteó la posibilidad de concretar un convenio con el Instituto Politécnico Nacional (IPN) en materia de investigación y movilidad estudiantil.

En el evento, organizado por la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES), que concluye mañana miércoles, la representante de la delegación de universidades cubanas señaló que el IPN es una de las referencias educativas más importantes de México, cuya experiencia será de gran utilidad para fortalecer a las instituciones de ese país.

“Nosotros hemos utilizado también el formato de universidades tecnológicas, precisamente en aras de ir acercándonos a lo que en el mundo se conoce como aquellas universidades que tienen la prioridad de revisar la tecnología en sus diferentes esferas y de desarrollar la investigación en función de ésta”, dijo.



“A nosotros nos parece que es satisfactorio conocer, escuchar de esa experiencia y, por supuesto, abrir la colaboración con varias universidades que desarrollan aquellas carreras que tienen el perfil tecnológico y que pudiéramos continuar la colaboración entre ambos países”, sostuvo la funcionaria.

Mesa Valenciano indicó que actualmente se tiene relación con algunos científicos politécnicos, quienes colaboran en varias universidades de la isla, pero debido a que son esfuerzos aislados, se pretende que esta Cumbre sirva para abrir la posibilidad de concretar una relación con el Instituto que contribuya a establecer una cooperación directa con los investigadores adscritos a las diferentes unidades académicas del IPN.

“En cuanto a movilidad, tenemos posibilidad, podríamos desarrollar ese convenio que nos permitiera ya sentarnos y pensar en cuál universidad; siempre estamos buscando que los vínculos y los intercambios sean con aquellas universidades que ya hayamos acreditado de excelencia”, subrayó la rectora.

Cabe destacar que la delegación cubana que participa en la XIV Cumbre está integrada por rectoras y rectores de las universidades de Oriente, La Habana, Artemisa, Matanzas, Holguín, Granma, Guantánamo, de las Artes, de Ciencias Informáticas, de la Isla de la Juventud y de las Tunas, además de representantes del Centro Nacional de Sanidad Agropecuaria, el Centro Internacional de La Habana y el Ministerio de Educación de Cuba.



Exitosas redes politécnicas

En 2016 el IPN formó nueve redes de investigación y posgrado dedicadas a realizar investigación básica, aplicada y desarrollo tecnológico en Nanociencia y Micronanotecnología, Biotecnología y Medio ambiente

#DejaHuella

Tus logros son nuestros logros



"La Técnica al Servicio de la Patria"
Coordinación de Comunicación Social



===000===